

Weinachtsessen

George Woodruff

Weihnachten ist der wichtigste Urlaub für viele Personen in Deutschland, und die Essen ist nicht eine Ausnahme. Es ist eine sehr lange Historie mit Weihnachten und Weihnachtsessen. Einige der traditionellen Essen sind Glühwein (oder Feuerzangenbowle, sie sind sehr ähnlich), Stollen, und Lebkuchen. Ich liebe diese Essen, sie sind alle sehr sehr gut. Glühwein ist ein heißer roter Wein mit Zucker, Orange, Zitrone, und Wasser. Es ist sehr langsam aufwärmen, und der Alkohol in dem Wein ist nicht kochen aus. Lebkuchen ist ein 'Gingerbread' mit Honig, brauner Zucker, Muskat, Zimt, und Nelken. Es ist auch nicht hart, es ist sehr warm und weich servieren. Viele Familien in Deutschland sind Katholik, und viele Katholiken essen kein Fleisch am Heiligabend, und sie essen Karpfen oder ein andere Fische. Für Weihnachten, es gibt zwei Essen für den Urlaub, ein am Weihnachten und ein am Heiligabend. Für die Weihnachtsessen, ein traditionelles Gericht ist entweder eine Gans oder eine Ente. Das ist ähnlich in der USA, wo viele Personen haben entweder eine Gans oder ein Schinken. Weihnachten ist ein sehr wichtiger Urlaub für Deutsche und für Amerikaner, und ist der beste Urlaub vom Jahr.